

旭川市立愛宕中学校 学校だより

清新愛宕

NO.6 令和6年9月号

校訓 ~やる気 本気 根気~



歌声が響く学校

校長 濱中 昌志

1年生のさわやかで清々しさがある合唱。2年生は、1年間の成長を感じさせる2年生らしい歌声が響き、丸みを感じる女声と合唱を支える男声の響きを感じました。そして、3年生。気持ちの高まり、各パートの声の響き、ハーモニーの厚み、弱奏部分とクライマックスの違いを表現。技術的にも優れていると感じました。どのクラスも Gold 金賞!これまでの教職経験で言えることは、「歌声が響く学校は、間違いなくよい学校」だということです。コンクール当日、保護者の皆様、そして地域の皆様のご来校に心よりお礼申し上げます。

~後期の活動がスタートします~

愛宕中では、校訓である「やる気・本気・根気」を大切に、世界一の優しい学校を目指しながら、生徒会を中心に、様々な活動を展開してきています。

このような中、今年度は学校全体の活気を取り戻すべく、前期の生徒会ではスローガンを『DOVE(平和を象徴する鳩)進取果敢に取り組もう~』とし、いじめのない、誰もが楽しく過ごせる平和な学校になっていくことを願いながら活動を展開してくれました。

体育大会や学校祭、各壮行会のほか、旭川市東旭川・千代田地域包括支援センターと連携し、地域の担い手として「世界アルツハイマー月間」に特化した取り組みにも着手してくれました。

土台を創ってくれた現3年生は、リーダーシップを発揮し、今後は進路に向けた本格的な準備期間に入ることから、後輩たちに組織上の立場を譲り、新たな活動を見守ることとなります。

先日、後期生徒会役員選挙が行われ、新役員も決定しました。授業では学ぶことのできない様々な経験を積むために、大きな達成感を得るために、仲間との絆をより一層育むために、そして、みんなから支えられる、みんなを支える人になるために、それぞれの目標の元、活躍の場を広げてくれることと思います。後期の生徒会の活動からも目が離せません。

★赤い羽根ポスターコンクール 入賞作品



最優秀賞
星見那奈さん(2-1)



優秀賞
安井千尋さん(3-3)



優秀賞
山口彩咲さん(2-2)



優秀賞
美濃島風沙さん(2-2)



入選
青木彩恵さん(3-1)



入選
大西紗良さん(3-1)



入選
神田紗良さん(2-1)



入選
武田聖奈さん(2-1)



入選
吉岡ひなさん(2-1)



入選
岩佐未来さん(2-2)



入選
向井蓮花さん(2-2)

★第40回「旭川市の公園」絵画展 入賞作品



会長賞
吉岡ひなさん(2-1)



イオンモール旭川西賞
石田そらさん(2-3)



入選
穴吹瑠さん(2-1)



入選
星見那奈さん(2-1)



入選
武田聖奈さん(2-1)

★防火ポスターコンクール 入賞作品



金賞
向井蓮花さん(2-2)



銅賞
岩佐未来さん(2-2)

栄光をたたえて

- ★全国 U15 バスケットボール選手権大会旭川地区予選
 - ・男子の部 第4位
 - ・女子の部 第5位
- ★旭川市中学校野球新人戦大会 第3位